
Протокол
3аседанИя общесТвенноЙ комиссии по обсуждению за реализацией

муниципальной программы <<Формирование комфортной городской
среды на территории муниципального образования город Балашов>>

31.01.2025г.
14.00

1б каб. администрация
Бмр

l Грищенко
Виктор Митрофанович

_ председатель комиссии по рассмотрению и оценке
предложений граждан, организаций по отбору
общественных территорий, нуждающихся в
благоустройстве на территории МО город Балашов
(по согласованию);

2 лдин
Сергей Валерьевич

_ заместитель председателя - руководитель аппарата
администрации Багlашовского муниципального

района;

J Бурминова
Ольга Викторовна

- председатель комитета по архитектуре,
градостроительству, главный архитектор
Балашовского муниципаJIьного района.

J Нестеров
Апдр.й Иванович

- и.о. заместителя главы администрации
Балашовского муниципаJIьного района по
соци€lпьным вопросам

4 Кишкопаров
Алексей Владимирович

-секретарь комиссии - председатель комитета по
ЖКХ администрации Балашовского
муниципального района;

5 Чишихин
Руслан Зайнутдинович

- заместитель председателя комитета по ЖКХ
администрации Баrrашовского мунициrrального

района;
6 Шамин

Олег Борисович
- начальник отдела капитtIльного строительства УКС
администрации Балашовского муниципального

района;
,7

Логинов
Роман Александрович

- Заrrлеститель председателя, депутат Собрания
депугатов Ба:паrтrовского муниципtlльного района,

8 Панина
Елена Викторовна

- заместитель представителя Ба;lашовской городской
организации ветеранов (пенсионеров) войны, труда,
Вооружённых сил и правоохранительньж органов
(по согласованию);



9 Чалова
Светлана Аркадьевна

- и.о. председателя общественного совета
Балашовского муниципчlльного района (по
согласованию);

10 Хмелев

Щмитрий Евгеньевич
- начальник управления по физической культуре,
спорту и молодежной политики;

11 Орлов
Антон Васильевич

- директор ООО кПЖТ-Балашов>;

l2 Логинов
константин Михайлович

- депутат Совета муниципаJIьного образования город
Ба-пашов (по согласованию);

14 Михалев
олег Николаевич

- зzll\4есТитель руководителя мкУ <Управление Го и
ЧС>;

l5 Коннов Алексей олегович - главный редактор газеты "Балашовская правда''

всего членов общественной комиссии - 15 человек.
Присутствовало - 10 человек.

Повестка дня

1. Рассмотрение концепции по благоустройству дворовых территорий
подлежащих благоустройству в 2025 гоДу по программе Фкгс.

Решили утвердить предложенную повестку дня.

Проголосовали - единогласно.

по данному вопросу слушали председателя комитета по жкх
администрации Балашовского муниципального района
А.В. Кишкопарова.

В рамках реЕLlrизации на 2025 год регион€tльного проекта
<<Формирование комфортной городской среды) в бюджет Ба.пашовского
муниципuLпьного района были направлены иные межбюджетные трансферты
иЗ бюджета Саратовской области В рЕIзмере 50 000 000,00 руб. для
выполнения работ по ремонт и благоустройство общественных и дворовых
территорий многоквартирных домов на территории муниципаJIьного
образования город Ба-пашов.

Также же запланировано софинансирования в размере 10 891 805,47
руб. за счет средств местного бюджета в рамках муниципaльной программы
<<Развитие дорожного хозяйства муницип€Lльного образования горол
Балашов) на выполнение ремонтных работ по восстановлению междворовых



проездов и заездов, соединяющих ремонтируемые дворовые территории
МКД с улично-дорожной сетью города Балашова.

В настоящее время определён список из 50 многоквартирных домов,
ДВоровые территории которых требуют проведения в 2025 году ремонтных
работ.

ОПРеделен перечня объёмов работ и составлена проектно-сметная
документация, которая направлена на проверку в ГАУ <<Саратовский

РеГиОН€tльныЙ центр экспертизы в строительстве)) Министерства
строительства и жилищно-коммунЕLгIьного хозяйства Саратовской области.

По результатам данной проверки было получено заключение о
соответствии проектно-сметной документации действующим сметным
нормативам, включенным в федераrrьный реестр сметных нормативов,
объёмам работ, конструктивным, организационно-технологическим и другим
решениям, предусмотренным утверждённой ведомостью объёмов работ.

Общая площадь ремонтируемых территорий и стоимость составляет
26547 пl'-б0 891 805,47 рублей, из них: площади дворов -20582 *'
51 148 059,7б рублей, площади заездов -59б5 м'-9 743 745,71 рублей

Щата проведения аукциона - 20.01.2025г.
Щата подведения итогов -t2.02.2025 г.

На собраниях с жителями 50 МКД бьlли представлены схемы
планировочного участка и пояснен принцип ремонта дворовой терри"гории.
По результатам голосования принJIты следующие решение:

1. Избран председатель и состав Совета дома из числа жителей МКД
в целях взаимодействия в трёхстороннем порядке с организацией-
заказчиком и подрядной организацией.

2. Принято решение по содержанию дворовой территории после ремонта
3. Выполнить ремонт по проектным решениям т.е. по существующему

рельефу с тротуарным бордюром в клумбах с трех сторон и по

Прошу общественный совет рассмотреть и утвердить принятые решения
жителей 50 МКД, в которых на 2025 год, будет проводится благоустройство
дворовои территории.

Поступило одно предложение: утвердить предложение, поступившее
от председателя комитета по ЖКХ администрации Балашовского района -
Кишкопарова Алексея Владимировича.

Проголосовали <<За>> - единогласно

Председатель
общественной комиссии
при администрации БМР Грищенко


